Bulletin de liaison - Avril 2024

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« ...tant que je n'aurai pas mis ma main dans son côté, je ne croirai pas ... »

Chers adorateurs, peut-être ne nous sentons-nous pas concernés par ce doute de saint Thomas et l'attribuons-nous aux incroyants de ce monde. Et pourtant, nous sommes tous des Thomas car notre Foi peut être fragile et n'éclairant pas toute notre vie. En effet, nous gardons du péché originel dont nous portons la tache en notre âme, la blessure de l'ignorance et une certaine indépendance d'esprit vis-à-vis de Dieu. Nous avons spontanément, à des degrés divers, ce désir de suivre notre propre sens. Et c'est cet attachement à nos vues humaines qui vient mettre des limites à notre foi. Elle n'éclaire pas toute notre vie, nos décisions et nos jugements, de plus, pouvons-nous dire assurément que nous avons une foi à déplacer les montagnes? Et pourtant ce n'est pas une métaphore : Dieu peut déplacer les montagnes si nous le croyons. Ainsi combien de saints ayant acquis cette vertu à un haut degré, permettent à Dieu d'accomplir des miracles, s'en faisant les instruments.

Dans le contexte de notre œuvre dont la finalité est si importante, notre foi sans limites nous permettra d'obtenir du Sacré-Cœur, ces grâces, voire ces miracles dans les âmes. C'est pour nous un devoir de faire croître en nous cette vertu que Jésus-Christ a louée si souvent durant sa vie publique. Elle a obtenu de Lui nombre de guérisons et de conversions. En raison de l'harmonie entre les vertus, la mesure de la Foi donne la mesure de l'Espérance et de la Charité.

Mais comment grandir dans la foi? En premier lieu, nourrissons-la par l'étude et l'approfondissement de notre catéchisme. Chaque jour, que notre prière supplie Notre Seigneur Jésus-Christ de la faire croître en nos âmes. Travaillons avec l'aide de la Très Sainte Vierge à anéantir de jour en jour notre amour propre, apprenons à obéir, défions-nous de nous-mêmes, vivons davantage de l'esprit que de nos sens : « Tu as cru parce que tu as vu, heureux celui qui croit sans avoir vu! ». Défions-nous de notre propre jugement : que notre regard se tourne vers Dieu, nos oreilles se ferment aux bruits du monde, vivons de l'esprit de Vérité. Le carême nous a entraînés et la Résurrection nous invite à poursuivre nos efforts en vue de ressusciter nous-mêmes et ceux qui sont confiés à nos prières.

Que cette semaine pascale qui nous voit passer des ténèbres du tombeau à la vive lumière de la Résurrection nous soit l'occasion d'acquérir cette vertu à son plus haut degré!

Joyeuses et saintes fêtes de Pâques!

Les intentions ecclésiales

- Pour de nombreuses et saintes vocations sacerdotales et religieuses dans l'Eglise.
- En réparation pour tous les sacrilèges commis envers la Sainte Eucharistie.
- Pour soutenir un prêtre dans sa charge.
- Pour un prêtre qui est très tourmenté en son âme sacerdotale.
- Pour un prêtre éprouvé.
- Pour un prêtre éprouvé et fragile.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

« Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en Moi. Dans le monde, vous aurez des afflictions ; mais ayez confiance, J'ai vaincu le monde ».

Notre Seigneur a remporté la victoire par la Croix; mais, le triomphe a paru le jour de Pâques dans sa Résurrection. Ce grand Miracle qui illumine tout l'Evangile s'offre à notre Foi. Mais, qui attendait la Résurrection de Jésus ? Les Apôtres ? Ils avaient fui devant le Mystère de la Croix, sauf Saint Jean à cause de Marie. Ils se sont enfermés au Cénacle, écrasés par ce qu'ils venaient de vivre. Les saintes femmes ? Si leur compassion leur avait donné la force de suivre Jésus-Christ jusqu'au Calvaire, ce qu'elles avaient vu leur avait fait oublier les Prophéties de Jésus au sujet de sa résurrection future. Seule la Vierge Marie gardait dans son âme la Foi devant le Sépulcre. Notre Dame est pour nous un modèle de Foi. Notre Seigneur Jésus-Christ pour récompenser sa sainte Mère de cette Foi fidèle lui apparut en premier. Elle recut alors les consolations de son divin Fils qui la récompensa de sa Foi ardente.

Admirons la Foi de Notre Dame qui, malgré le drame de la Croix, sut la garder intacte. Au pied de la Croix, cette Foi de la Vierge Marie grandit même au sein de l'épreuve. Alors qu'humainement, la Croix pouvait paraitre un échec retentissant, la Vierge Marie entrevoyait déjà la Victoire, gardant ce regard surnaturel au milieu des épreuves. Elle est le fondement de sa force et de sa fidélité. Nous aussi, gardons invincible notre Foi. Elle est notre trésor le plus précieux. Dans un premier temps, attachonsnous à la parole de Notre Seigneur Jésus-Christ, à sa Doctrine de Vérité, alors même que le monde essaie de l'étouffer définitivement.

Elle doit être cette lumière qui éclaire toute notre vie, nos actions, et notre conduite. Rien ne doit demeurer dans l'ombre et échapper à sa clarté. Cela se réalise par notre fidélité aux principes catholiques. Soyons des âmes de principes ; ils sont à la base de la prudence chrétienne, de notre jugement. A l'exemple de la Vierge Marie, la Foi nous garde fidèles au milieu des épreuves, élevant notre regard vers Dieu, voyant les choses dans sa lumière surnaturelle. Confions à Notre Dame, notre Foi, afin qu'elle la conserve et la fortifie.

« ...Que votre Cœur Sacré, source de toute miséricorde, établisse nos cœurs dans la paix et la joie intérieures et affermisse notre foi ! »

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier » Grâces recues dans le groupe de Niort

- En octobre, nous avions prié Notre Dame pour qu'un mourant obtienne la grâce de la visite d'un prêtre. Cet homme s'est confessé et a reçu l'absolution. Le Bon Dieu l'a rappelé à Lui le premier vendredi de ce même mois, la veille de la fête de Notre Dame du Rosaire. Deo gratias!
- Nous avons prié pour un couple non marié soucieux de bien éduquer leurs enfants. Après le baptême et la première communion de plusieurs d'entre eux, les parents ont reçu récemment le sacrement de mariage. Deo gratias ! Continuons de prier pour leur fidélité et leur persévérance.

Grâce reçue dans le groupe de Pouilly

• Nous avons prié pour une personne fragile psychologiquement qui était dans la secte des Mormons. Cette personne vient depuis un moment à la messe...prions pour sa persévérance.

Prière des fidèles lors de la Solennité du Sacré Cœur à Montmartre

Pénètre, ô mon âme, dans le coté de ton Seigneur crucifié, par la blessure sacrée, pénètre jusque dans le Cœur très aimant de Jésus, qui a voulu être transpercé par amour, Et tu y trouveras ton repos, loin des agitations du monde, comme la colombe au « creux du rocher » ; approche-toi, ô mon âme, de ce Cœur très noble, de ce Cœur caché, de ce Cœur silencieux, de ce Cœur divin qui t'ouvre ses portes. Elu de Dieu, pénètre dans ce Cœur ; pourquoi restes-tu audehors ? La source de vie est ouverte pour toi, la voie du Salut, l'arche céleste dont émane un parfum abondant. Voici la source du fleuve divin qui apaise la soif des âmes altérées. Puise, toi aussi, à cette source du Sauveur, le breuvage d'amour. Puise au côté de Jésus un doux réconfort pour ta vie, afin que tu ne vives plus en toi, mais en celui qui a été blessé pour toi.

Donne ton cœur à celui qui t'ouvre son Cœur.

A lire ou à écouter

- « Le trésor de notre foi » homélies et allocutions de Monseigneur Lefebvre. Coffret n°5 composé de 3 Cds, 22€.
 Commande à livres en famille
- « Dieu y pourvoira ou les voies et victoires de la confiance en Dieu » petits récits authentiques recueillis par l'auteur de la Méthode pour former l'enfance à la piété.

Disponible à la procure des pères capucins.

Les correspondants

03-71 *Broût-Vernet*: Mme Dupic - 06 20 69 85 50 **06-Italie** *Nice*: Mme Ducarin - 06 68 58 19 50

11-09-81 *Montréal*: Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75

Marseille: M. Rebourg - 09 52 48 90 71

17-33 *Saintes*: Mme Boyer - 05 46 92 64 96

21-25 *Pouilly*: Mme Brière - 03 80 90 71 08

22-35-56 *Lanvallay* : Mme Brunet - 06 62 73 46 30

24-19-87 *Bergerac* : Mme Trédez - 06 70 13 05 18

28 *Chartres*: Mme Lambert - 02 37 22 89 43

31-32-47-82 *Toulouse* : Mme Frota - 05 34 52 94 26

34-66-12-48 *Montpellier* Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06

37-45 *Tours Orléans* :Mme Voirand - 06 15 10 37 76

38-73-74 *Grenoble* : M. Petit - 04 79 32 53 30

42

39 *Cressia*: Mme Caron - 06 76 51 57 38

Unieux: Mme Gardet - 06 86 93 66 76

44 *Nantes*: M. Gravethe - 02 40 79 07 49

49 Angers: M. Jaquemet - 02 44 83 44 00

50-14-61 *Saint Ursin* : M. Dénier – 06 79 61 52 57

51-10-08 *Reims*: Mme Vandercamère- 06 63 58 00 29

54-57-88 *Nancy Metz*: M. Tilloy - 06 59 28 51 46

59-62-02-80 *Lille* : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27

63 *Clermont-Fd*: M. Hammer - 04 73 64 25 19

67-68-57 *Strasbourg* : Mme Müller - 09 51 84 86 70

69-01 Lyon: Mme Truchon - 04 74 93 70 36 **Morgon**: Mme Rieu - 04 74 69 96 61

75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*: M. Moreau - 07 61 35 53 81

Rouen: Mme Doudet - 02 35 80 06 29

78 *Mantes Conflans* : Mme Demaine - 06 12 58 44 21

78 *Versailles*: Mme Fontaine - 01 39 76 41 12

79-16 *Niort*: Mme Levrault - 05 49 25 01 95

83 *Toulon*: Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

84 *Sorgues*: Mme Schoepfer - 06 88 65 72 95

85 La Roche/Yon: Mme Chabot-Morisseau - 06 18 77 84 98

86 *Poitiers*: Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève: M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

Aumônier : Abbé Vincent Callier

- Mme Joly: 06 51 41 74 81

Château Béthanie 11400 Souilhanels

- Mme Millet : 06 89 95 49 24 Avançon 79400 Exireuil



Les foyers adorateurs



Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6 Avril 2024